

# JIS.CO.ID

## Bhabinkamtibmas Desa Cijunti Polsek Campaka Sumbangsih Warga dalam Kegiatan Cooling System Pasca Pilkada Serentak 2024

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.JIS.CO.ID](http://PURWAKARTA.JIS.CO.ID)

Dec 26, 2024 - 08:40



Purwakarta, 25 Desember 2024 – Sebagai bagian dari upaya menjaga kondusivitas dan keamanan di wilayah Desa Cijunti, Polsek Campaka, melalui Bhabinkamtibmas Aipda Asep Mulyana, S.H.i, melaksanakan kegiatan sumbang

warga dalam rangka Cooling System pasca Pilkada Serentak 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk meredakan ketegangan dan menjaga situasi tetap aman dan damai setelah proses Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) yang baru saja selesai.

Aipda Asep Mulyana mengunjungi berbagai titik di Desa Cijunti untuk berbincang langsung dengan warga, memberikan arahan, serta mendengarkan keluhan atau masukan dari masyarakat terkait keamanan dan ketertiban pasca-pemilu. Dalam kesempatan tersebut, Aipda Asep juga mengingatkan warga untuk menjaga persatuan dan kesatuan, menghindari perpecahan akibat perbedaan pilihan, serta tetap menjaga kerukunan antarwarga.

“Cooling system ini sangat penting untuk meredakan potensi ketegangan yang sering muncul setelah Pilkada. Kami ingin memastikan masyarakat tetap tenang dan damai, serta menjaga keamanan lingkungan agar tetap kondusif. Kami juga mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga persatuan, menghargai hasil demokrasi, dan menjauhi segala bentuk provokasi yang bisa merusak kedamaian,” ujar Aipda Asep Mulyana.

Kegiatan sambang ini merupakan bentuk pendekatan humanis antara kepolisian dan masyarakat, serta upaya untuk mempererat tali silaturahmi dengan warga. Aipda Asep berharap melalui kegiatan ini, warga Desa Cijunti bisa lebih memahami pentingnya menjaga suasana yang aman dan harmonis, terutama setelah pelaksanaan Pilkada.

Dengan adanya kegiatan Cooling System pasca Pilkada, Polsek Campaka berharap dapat menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif, serta meningkatkan partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga ketertiban dan keamanan di tingkat desa.